La puesta en marcha de este particular proyecto es, para Vicente Gallego su particular aportación a la vida política de Ciudad Real. Orgulloso de la proyección de un nuevo medio de comunicación global, "daremos a nuestra ciudad cada vez más servicios"

"No tenía sentido que Ciudad Real no contará con un canal de televisión propio"

Para el Ayuntamiento de Ciudad Real era más que evidente la proyección de una televisión y radio municipal en la capital. Una ciudad de tan amplio protagonismo, que despierta tanto interés en otros lugares de España y que tiene entre sus manos un futuro tan prometedor, tenía que darse a conocer más tarde o más temprano. Vicente Gallego, concejal de Prensa, Comunicación e Imagen, afirma que la puesta en marcha de este proyecto "es mi particular aportación a mi ciudad desde que hace 20 años me dediqué a la vida política". Se siente muy orgulloso de haber dirigido un proyecto de semejante envergadura porque sabe que detrás de estos medios técnicos existe unos medios humanos y una voluntad política de "darle a nuestra ciudad cada vez más y más servicios", según Vicente Gallego.

Este proyecto prevé además la creación de una dirección en Internet en la que podrá seguirse en directo vía web, la programación tanto de televisión como de radio: quijoteinformacion.es, será la síntesis virtual del proyecto, el nuevo sitio web que llevará la voz y la imagen de Ciudad Real a cualquier punto del planeta. La oferta de la nueva página se completará con boletines de noticias, servicios, archivo on line.

radio 🕲 99.5 FM

